

## KATA PENGANTAR

---

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya hingga saat ini. Shalawat serta salam tidak lupa selalu tertuju kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, yang telah memberikan kelancaran bagi penulis sehingga proyek akhir ini dapat terselesaikan tepat waktu serta tanpa mengalami kendala yang berarti dalam proses pembuatan aplikasi.

Pelayanan surat menyurat di Kantor Desa sudah menjadi kebutuhan bagi masyarakat. Aplikasi ini memiliki fungsionalitas yang dapat membantu aparat Desa Sukapura maupun masyarakat yang membuat surat, misalnya seperti cek status *progress* surat, pesan *reminder* ke masyarakat jika surat sudah selesai, dan mencetak bukti jika telah melakukan permohonan pembuatan surat. Metode yang digunakan SDLC dengan model *waterfall*. *Tools* yang digunakan PHP, MYSQL, *javascript* dan *framework codeigniter*.

Penyusunan proyek akhir ini tentunya mendapatkan bimbingan, saran serta dorongan semangat dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Wawa Wikusna serta Bapak Aris Hermansyah Suryadi selaku pembimbing I dan pembimbing II yang telah membimbing penulis dalam menyusun proyek akhir tanpa mengenal lelah.
2. Bapak Bambang Soesilo dan Ibu Evi Roesina serta seluruh keluarga besar tercinta yang telah membantu mendukung, mendoakan dan memberikan semangat dalam penyusunan proyek akhir.
3. Bapak Hendi Suhendiana selaku Kepala Desa Sukapura, Bapak Miftah Faridl selaku Sekretaris Desa Sukapura beserta aparat Desa Sukapura yang telah membantu penulis dalam memberikan informasi selama melakukan observasi dan tinjauan di kantor desa.

4. Teman-teman satu bimbingan WIU-ARS, D3-MI38-01, Panitia OASIS 2015/2016, Badan Mentoring FIT dan Paseduluran BTS (Brebes, Tegal, dan Slawi) yang telah memberikan semangat dan motivasinya.
5. Semua pihak yang juga turut membantu dalam menyelesaikan proyek akhir ini.

Penulis menyadari Proyek Akhir ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu kritik dan saran dibutuhkan bagi penulis dari pembaca buku Proyek Akhir ini. Penulis berharap Proyek Akhir ini dapat dikembangkan jauh lebih baik lagi dari sebelumnya. Semoga Proyek Akhir ini dapat memberikan manfaat dan berguna bagi para pembacanya.

Bandung, 14 Juni 2017

Penulis